



## **A la découverte des arbres et de la vie de la forêt » Projection – échanges jeudi 12 mai 2022**

Pénétrez dans l'univers de ces colosses végétaux, ces maîtres du temps que sont nos vieux arbres. Ces alliés de toujours aujourd'hui menacés.

A l'occasion de la projection du film "**La puissance de l'arbre**" de Jean-Pierre Duval (sortie en salle en mai 2021) avec Ernst ZÜRCHER, ingénieur forestier suisse connu pour son approche sensible des arbres, vous vous immergerez dans un univers enclin de douceur et de force tout à la fois. Ce nouveau regard sur la nature, selon une démarche scientifique, permet de lever le voile des apparences et de révéler des particularités insoupçonnées des arbres.

Une projection qui sera suivie d'un échange avec Sophie Maillé, spécialiste des forêts à l'Observatoire des forêts des Pyrénées centrales (Nature En Occitanie), accompagnée de Dominique Arné de l'association « Les Arrosiennes », de Jérôme Coy de l'Office national des Forêts et de l'association A.R.B.R.E.S (sous réserve de disponibilité).

Rendez-vous au Centre Albert Camus (Séméac), jeudi 12 mai 2022 à 20h00, vous y découvrirez la biologie des arbres, l'écologie des forêts et leur histoire ainsi que les enjeux qui les concernent.

Bande annonce : <https://vimeo.com/390203530>

Contact presse :

Caroline BAPT – 1<sup>ère</sup> adjointe en charge du Développement durable

Tél. : 06 10 90 26 90

[caroline.bapt@semeac.fr](mailto:caroline.bapt@semeac.fr)